
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo
e.p.c. al Presidente del Consiglio

Interpellanza  ai  sensi  dell’articolo  24  Regolamento  del  Consiglio
Comunale da inserire all’odg del C.C del 30/09/2022

oggetto : Pulizia via di Marina e via Lungomare di Vada

Considerato   che  durante  tutta  la  stagione  estiva  via  di  Marina,  via  Lungomare  e  la  piazzetta
antistante la spiaggia libera  tra il ristorante “Cavalluccio Marino ed i bagni “Lido” nella frazione di
Vada , sono apparse poco curate e sporche soprattutto di sabbia, ma non solo, come da foto allegate.
Vista la vocazione turistica di Vada e che la zona è insieme alla piazza principale il biglietto da visita
del paese, soprattutto per i numerosi villeggianti che frequentano le nostre spiagge, e che fino allo
scorso anno nel periodo da giugno a settembre veniva effettuato lo spazzamento automatico tutti i
giorni, invece nel corrente anno solo due volte alla settimana , includendo solo una parte di via di
Marina.
 Si chiede a chi fosse affidato il servizio e se visto il risultato con cumuli di sabbia per le strade e
sporcizia , perché non si è pensato ad incentivarlo durante l’estate e che cosa prevedete per l’avvio
della prossima stagione estiva.

                                                 

 


